
REQUERIMENTO Nº 143/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre os médicos veterinários que prestam serviço para o Município

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeremos ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre quantos médicos veterinários prestam serviço para o Município,
apresentando listagem completa.

Requeiro-lhe, ainda, informar-nos se os referidos médicos são contratados pela Irmandade
da Santa Casa de Misericórdia de São Bernardo do Campo, bem como quais são os serviços
que devem ser realizados no exercício da função.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se justifica para que possamos dar orientação correta aos munícipes,
pois, por diversas vezes, estes relatam que estão com problemas com seus animais e
requerem procedimentos efetuados pelos veterinários públicos deste Município.

De se mencionar que já é do conhecimento de todos que os médicos veterinários realizam a
castração em gatos e cachorros, no entanto, urge informações sobre todos os procedimentos
que são realizados, neste Município, por estes profissionais, tais como: procedimento
cirúrgico, no caso de animais domésticos diagnosticados com problemas oncológicos,
fratura de membros dos animais, entre outros atendimentos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
contamos com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
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